
Отчѐт  

куратора о проделанной работе в августе-сентябре 2022 года  

в рамках реализации  проекта адресной методической помощи школам, 

показывающим низкие образовательные результаты обучающихся. 

  

В августе месяце (29.08.2022) на районной августовской конференции на секционном 

занятии рассматривался вопрос о ходе реализации проекта адресной методической 

помощи школам «500+», где муниципальный координатор Александрова С.Л. ознакомила 

всех присутствующих с проектом «500+», рассказала о проделанной работе Отдела 

образования, МОУ «Аринская СОШ» и куратора школы Воробьевой М.А. Выступила 

куратор Воробьева М.А., которая ознакомила с основными этапами реализации проекта 

«500+».  

На совещании заместителей директоров по УВР 08.09.2022 также рассматривался 

данный вопрос, где муниципальный координатор, заместитель директора по УВР МОУ 

«Аринская СОШ» и куратор школы ознакомили с концептуальными документами: 

Концепцией развития, среднесрочной программой развития и антирисковыми 

программами. 

Состоялась встреча заместителя директора УВР МОУ «Аринская СОШ» и куратора 

школы по определению дальнейших задач, составлению плана работы на сентябрь-

октябрь месяцы, проанализировали результаты ГИА-9, ВПР, которые успели провести 

весной 2022 года. А также связь  осуществлялась посредством телефонной связи,   

WhatsApp, переписки в электронной почте. 

Изучила документ ФИОКО «Рекомендации по взаимной экспертизе антирисковых 

программ и мер», ознакомилась с приблизительным алгоритмом реализации взаимной 

экспертизы, с критериями анализа Концепции развития, СПР и АП, с формами 

предоставления обратной связи, с приложениями.   

Была организована работа по взаимной экспертизе концептуальных документов: 

налажена связь с МОУ «Средняя школа имени Ф.И.Толбухина» Ярославского 

муниципального района Ярославской области. Ознакомилась с самодиагностикой школы, 

с Концепцией развития,  Среднесрочной программой развития, с антирисковыми 

программами по рискам «Дефицит педагогических кадров» и «Несформированность 

внутришкольной системы повышения квалификации», изучила информации. На данный 

момент готовимся к проведению встречи, обсуждению вызовов и рекомендаций со 

школой-партнером.  

         

    Справку составила куратор Воробьева М.А.  


